Crece economía 2.5% anual en el primer trimestre: INEGI (El Financiero 22/05/15)

Crece economía 2.5% anual en el primer trimestre: INEGI (El Financiero 22/05/15) DAINZÚ PATIÑO dpatiño@elfinanciero.com.mx En el primer trimestre del año el Producto Interno Bruto (PIB) nacional creció 2.5 por ciento a tasa anual, con base en datos originales y con relación al mismo periodo de 2014, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La tasa estuvo ligeramente arriba del 2.4 por ciento anual previsto por el consenso de analistas en la encuesta de Bloomberg. El PIB de las actividades terciarias fue superior en 2.9 por ciento en el trimestre en cuestión respecto a igual periodo de 2014. Destacó por su contribución a dicha variación el PIB del comercio con 4.7 por ciento. En tanto, las actividades secundarias avanzaron 1.4 anual y las primarias 6.8 por ciento anual. Por su parte, con base en cifras desestacionalizadas, el PIB creció 0.4 por ciento en el trimestre enero-marzo de 2015 respecto al trimestre previo. Las actividades primarias crecieron 3 por ciento, las terciarias 0.5 por ciento y las secundarias caveron 0.2 por ciento trimestral. Hugo Beteta de la Cepal, consideró "alcanzable y realista" el nuevo pronóstico de crecimiento de la Secretaría de Hacienda de entre 2.2 y 3.2 por ciento para 2015, sin embargo, dijo que la previsión de crecimiento para el PIB es "insuficiente" si se considera la cantidad de empleos que se deben generar. Claudio X González, presidente del Consejo de Hombres de Negocios, estimó que la economía mejorará en los próximos meses. "Hay factores en la economía que están apuntando en la dirección correcta y se observa una economía más Para Manuel Herrera, presidente de la Concamin, se requieren medidas robusta que en 2014", expuso en entrevista. para reactivar el mercado interno, como más compras de gobierno, pago a proveedores de los estados y acelerar las Recortan previsión de 2015 Tras difundirse el dato del primer trimestre, la Secretaría de obras de infraestructura. Hacienda y Crédito Público (SHCP) recortó en un punto porcentual su pronóstico de crecimiento del PIB de 2015, de un rango de 3.2 a 4.2 por ciento, a uno de 2.2 a 3.2 por ciento. La baja en la producción petrolera mexicana y el sector externo, por la actividad económica en Estados Unidos, fueron los factores que influyeron en la revisión de la expectativa de crecimiento para este año de Hacienda. "Hay un factor encapsulado que es la parte de la producción petrolera que desde el año pasado no está sumando al crecimiento", dijo Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda en En tanto, la expectativa para 2016, establecida en 3.3 a 4.3 por ciento, se revisará en septiembre conferencia. cuando se presente el paquete económico de ese año. El funcionario agregó que el crecimiento del primer trimestre, se caracteriza por ocurrir en un primer cuarto complicado en Estados Unidos, pues el invierno fue más severo de lo pronosticado, afectaron las huelgas en los puertos de la Costa Oeste y el dólar se apreció. No obstante, apuntó que la economía crece más que el año pasado y de lo esperado por el consenso.